
- Tenho interesse em qualificar a produção e legalizar da forma que estão 

orientando a gente, porque é melhor pra gente que vai trabalhar 

despreocupado. Também é melhor pra quem vai comprar o queijo que a 

gente produz. Com certeza assim a gente vai vender mais. Como nosso 

leite é pouco, compro mais leite de outras propriedades, e por isso eu 

tenho os aparelhos para teste, para saber se o leite tem boa qualidade -

disse dona Maria Madalena Quintanilha. Ela produz, em média de 120 

quilos de queijos por semana na localidade de Caboio e comercializa na 

Feira da Roça. 

 

- Estou acertando aqui a minha situação, fazendo a construção do espaço 

próprio para fazer os queijos, de acordo com as orientações do doutor 

veterinário Marcelo Sales. Tenho tido resultado melhor com o leite do que 

com a cana e já estou com 15 vacas Girolando, seguindo a orientação dos 

técnicos, para aumentar a produção de leite, com mais qualidade. Temos 

aqui nesta nossa região pelo menos 15 produtores produzindo queijo, e 

estamos interessados e fazer tudo certinho para conseguir o selo do SIM, 

e pretendemos avançar, vendendo para outros lugares de Campos, além 

da Feira da Roça - declarou Jurandir Neto, presidente da Associação dos 

Produtores Rurais da Feira da Roça. 

 

 

 

 

 

 


